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僕たちが主人公。

八幡のおばあちゃんが出てる番組。

お
姉
ち
ゃ
ん

何
見
て
る
の
？

僕
、
次
の
ア
ニ
メ

見
た
い
ん
だ
け
ど
。

蓮
、

自
由
研
究
終
わ
っ
て

な
い
で
し
ょ
。

そ
れ
に
し
た
ら
？

うん、わかった。

ふ
ぅ
ー
ん･･･

全
然
知
ら
な
い
な
〜

関
係
な
い
か
。

知
多
市
の
公
共
施
設
の

問
題
に
つ
い
て
、
だ
っ
て
。

   弟：小５  　姉：中２

　

母
親
の
さ
り
げ
な
い
一
言
か
ら

始
め
た
自
由
研
究
を
き
っ
か
け
に
、

知
多
市
が
抱
え
て
い
る
公
共
施
設

の
問
題
に
つ
い
て
考
え
る
こ
と
に

な
っ
た
姉
弟
の
お
話
・
・
・
。
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公 設施共
　

こ
の
ま
ん
が
は
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知多市まんがで
わかる

　
の

　
と

　
現状

　
課題



お
姉
ち
ゃ
ん
、

手
伝
っ
て
・
・
・

で
も
、
私
で
も
少
し

難
し
い
か
も 

。 

。

よ
し
っ
！

市
役
所
に
電
話
し
て
み
よ
う
！

よろしくお願いします！

知
多
市
役
所
の
旭
で
す
。

今
日
は
よ
ろ
し
く
ね
。
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番組は動画共有サイト「You Tube」の市公式動画チャンネル「知多市広報公式チャンネル」内の
知多市ビデオ広報「ほっとラインちた」第 396 回「公共施設の未来を考えよう！」にてご覧いただけます。
http://www.city.chita.lg.jp/docs/2016033000021/



テ
レ
ビ
で
は
、

イ
ン
フ
ラ
も

入
っ
て
る
っ
て

言
っ
て
た
気
が
す
る
。

市
役
所
と
か

図
書
館
と
か
。

市
が
持
っ
て

い
る
建
物
？

道
路
と
か

公
園
と
か
。

ま
ず
は
じ
め
に

「
公
共
施
設
等
総
合
管
理
計
画
」

に
つ
い
て
説
明
し
ま
す
。

「
公
共
施
設
等
」
っ
て
何
か
、

分
か
る
か
な
？

そ
の
通
り
。

良
く
知
っ
て
い
る
ね
。

こ
の
よ
う
に
、

「
公
共
建
築
物
」
と

「
イ
ン
フ
ラ
施
設
」
を
合
わ
せ
て
、

「
公
共
施
設
等
」
と
呼
び
ま
す
。

こ
れ
ら
を
ま
と
め
て
管
理
し
よ
う
！

と
い
う
の
が
、

「
公
共
施
設
等
総
合
管
理
計
画
」

で
す
。　
　
　
　
　
　

も
っ
と

多
い
ん
じ
ゃ
な
い
？

　

施
設
く
ら
い
？

学
校
と
か
、

幼
稚
園
・
保
育
園

だ
よ
ね･･･

　

施
設
く
ら
い
か
な
？

わ
か
る

か
な
？

それでは問題です！
知多市に
「公共建築物」は
およそ何施設
あるでしょう？

①４０施設
②８０施設
③１６０施設

4080
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158 施設
総延床面積 28.6 万㎡総延

私
た
ち
の
家
よ
り

古
い
も
の
が

多
い
ん
だ
ね
。

答えは、
③160 施設です！
このうち、
30年以上前の
建物が面積にして
７割もあるんだ。

古くなった施設を直したり
建て直すためのお金が、このまま
だと足りなくなるんだ。

そ
れ
だ
け
じ
ゃ

な
い
ん
だ･･･

※平成 28 年 4 月 1 日時点の築年数
※会計が異なる上・下水道施設を除く。

そ
ん
な
に
あ
る
の

知
ら
な
か
っ
た
。 !?
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そ
う
だ
ね
、

な
ん
と
か
し
な
い
と

い
け
な
い
ね
。

そ
れ
に
市
全
体
で

見
る
と
、

他
に
も
い
ろ
い
ろ
な

問
題
が
あ
る
ん
だ
よ
。

が
ん
ば
っ
て

お
金
を
節
約
し
て

な
ん
と
か
し
な
き
ゃ
！

家
も
古
く
な
る
と

壊
れ
た
り
し
て
危
な
い
っ
て

お
母
さ
ん
も
言
っ
て
た
し
、

使う人や年齢、
時代が変わって、
もっとこうしてほしい！
使いにくい！
という施設もあるんだ！

建物や設備が
どんどん古くなると
直したり建替えないと
いけない。
だけど、たくさんお金が
かかって今のままでは
足りない･･･

今のままにして
おくと、
未来の知多市民が
またお金をかけて
直さないと
いけなくなるのね。

これから市の人口が減りそうなんだ･･･
そうすると、税金も減っちゃう。

おじいちゃん、おばあちゃん、
そして私たちが安心して
暮らすために、医療や介護は
大事だね！
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少
年
野
球
の
コ
ー
チ
が
、

子
ど
も
が
少
な
く
な
っ
て

試
合
が
で
き
な
く
て
困
る
っ
て･･･

お
ば
あ
ち
ゃ
ん
が
、

民
謡
教
室
で

２
階
に
階
段
で
上
る
の
が

つ
ら
く
な
っ
て
き
た
っ
て
。

そ
れ
に
エ
ア
コ
ン
が
古
く
て

効
か
な
い
っ
て
言
っ
て
た
。

ど
う
し
た
ら

み
ん
な
が

困
ら
な
く
な
る
の
？

そ
し
て
、

足
り
な
い
お
金
を
確
保
す
る
た
め
に
、

ム
ダ
を
な
く
す
こ
と
は
も
ち
ろ
ん
、

そ
の
他
に

総量の適正化　が

大切なんだ。

総量の適正化？

ま
ず
、

本
当
に
必
要
な
も
の
は
な
に
か

を
考
え
て
、
ど
れ
を
い
つ
か
ら
や
る
の
か
、

計
画
的
に
取
り
組
む
必
要
が
あ
る
ん
だ
。
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ど
う
や
っ
て

工
夫
す
る
の
？

たとえば
２つの施設を
別々に建て替える
のではなく、
１つの建物にして
建て替える。

この分、減る！

い
ろ
ん
な
ム
ダ
が

な
く
な
る
ん
だ
ね
。

１つの建物にして、一緒に使える部屋を
時間をずらしたりして共用する。
そうすると、全体の建物の量が減るんだ。

他の市でも、市民交流施設や福祉施設などを
一緒にした例があるよ。
また他にも、いくつかの同じ施設をまとめる統合、
空いた他の建物を利用する転用、
民間施設を公共施設の代わりに利用する、
などの減らす工夫もあるんだ。

ど
こ
か
の
施
設
を
な
く
す
か

考
え
る
ん
じ
ゃ
な
く
て
、

「
全
体
量
」
を
工
夫
し
て
減
ら
し
て

い
こ
う
と
い
う
考
え
方
だ
よ
。
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http://www.city.chita.lg.jp/docs/2017021300024/

お
父
さ
ん
、
お
母
さ
ん

と
読
ん
で
み
ま
す
！

こ
れ
ま
で
の
詳
し
い
話
は
、

平
成　

年
度
に
策
定
し
た

『
知
多
市
公
共
施
設
等

　
　
　
　

総
合
管
理
計
画
』

に
書
い
て
あ
る
の
で
、

少
し
難
し
い
け
ど
、
読
ん
で
み
て
ね
！

知
っ
て
い
る
人
に
も

話
し
て
み
る
ね
！

僕たちも考えて
みよう！

さ
ら
に
、
現
在
、

具
体
的
に
ど
の
施
設
を

今
後
ど
う
し
て
い
く
の
か
、

考
え
る
計
画
を

つ
く
っ
て
い
る
ん
だ
。

ぜ
ひ
、
２
人
も

考
え
て
み
て
ほ
し
い
な
！

『公共施設再配置計画』策定中
・市内の施設を、
　いつ、どこに、どのようにしていくかを検討する計画。
    　http://www.city.chita.lg.jp/docs/2018012400044/

28
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お問い合わせ　   知多市役所　総務部資産経営室
　　　　　　　   〒478-8601　知多市緑町１番地
　　　　　　　   ☎0562-36-2632（直通）　　sisankeiei@city.chita.lg.jp

作画協力     県立知多翔洋高校　平成２９年度卒業生　小田　春花　さん
こ   だ

　市では、将来を見据えての取り組みとして、公共施設の長寿命化や統合、複合化などを図って
まいりますので、みなさんのご理解、ご協力をお願いします。

　現在、市が抱えている公共施設の問題について、ご理解いただけましたでしょうか？
　公共施設をこれからも安全に安心して利用していくためには、施設のあり方を考えていく必要
があります。そのために、公共施設の老朽化と今後の財政負担について、一人でも多くの方に知っ
てもらうこと、そして、多くの方がこの課題について考えてもらうことが重要となります。
　大切なのは、市全体で問題を共有して、今できることを考え、理解・協力していく ことです。

　最後に・・・。

はる か


